Martes 11 de noviembre 2014

El Financiero Construcción de vivienda reporta alza récord

ELIZABETH CACERES El gasto en construcción residencial aumentó 8 por ciento en agosto, en comparación al mismo mes del 2013, y esta fue la tasa de mayor crecimiento en más de seis años, desde junio de 2008, cuando creció 9.96 por ciento. Además fue su mayor dinamismo para un agosto desde 2006. Por el contrario, el gasto en construcción no residencial retrocedió 0.1 por ciento, ante una menor erogación en construcción de carreteras, obras de urbanización y perforación de pozos petroleros, entre otros, según el reporte del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). El gasto total en construcción registró en agosto un aumento de 3.34 por ciento en su variación anual, el mayor nivel desde julio de 2012. Adrián Muñiz, subdirector de análisis económico de Vector Casa de Bolsa, dijo que el crecimiento de este indicador es importante y de alguna manera ya se esperaba, porque la creación de empleo formal en la construcción en agosto fue de 8.2 por ciento anual, el más elevado desde abril de 2007. P.C. INEGI, industria de la construcción, sector vivienda Principales divisas ceden frente al dólar

Clara Zepeda Aunque el comienzo del año parecía atentar contra la supremacía del dólar a nivel global, hoy la moneda se muestra una vez más como un activo que miran los inversionistas en caso de necesitar un refugio. La volatilidad en el tipo de cambio sigue presente en un entorno en donde las monedas en el mundo siguen depreciándose frente al dólar. El índice DXY, que refleja el comportamiento de las seis principales monedas mundiales frente a la divisa estadounidense ronda los 87 puntos, cerca del máximo de 2010 en 89 unidades. "El movimiento de revaluación del dólar contra el euro y el yen, propician debilidad en monedas emergentes y el peso mexicano no es la excepción, pues los motivos domésticos no tienen fuerza para mover al tipo de cambio", explicó Rodolfo Campuzano, director de Estrategia y Gestión de Portafolios de Invex. Mientras siga existiendo un ambiente difícil en los mercados emergentes, derivado de la ausencia de crecimiento y la caída de los precios de los bienes básicos, no se puede anticipar una tendencia franca del dólar a la baja, ni un ambiente más confiable en las tasas de interés. P.C. tipo de cambio Reforma Retrocede 0.09% actividad industrial

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 noviembre 2014).- Luego de dos incrementos mensuales, la actividad industrial presentó una disminución de 0.09 por ciento en septiembre, derivado de reducciones en dos de las cuatro divisiones que la integran, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En julio y agosto, las variaciones mensuales en el sector industrial del País fueron positivas en 0.16 y 0.17 por ciento, respectivamente; sin embargo, en septiembre la cifra fue negativa por el declive en la minería y la construcción. La minería decreció 0.70 por ciento en el noveno mes del año, para registrar su peor desempeño desde abril pasado a tasa mensual, lapso en el que declinó 0.85 por ciento. La industria de la construcción aumentó 0.67 por ciento en agosto, pero en septiembre observó una reducción de 0.05 por ciento. Las divisiones económicas de minería y construcción representan 43 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), por lo que los avances en los sectores fabril y eléctrico no alcanzaron para que la producción industrial salvara al mes de estudio. P.C. INEGI, sector industrial Lanza APEC área de libre comercio

Por Notimex y Reuters Beijing China (11 noviembre 2014).- Los líderes políticos de las 21 economías que forman el Foro de Cooperación Asia Pacífico (APEC) acordaron hoy el mapa de ruta para una nueva área de libre comercio regional. Los 21 miembros del APEC buscarán el Área de Libre Comercio del Asia Pacífico (FTAAP) de una manera paulatina basada en el consenso, dijo el grupo en un comunicado después de una cumbre de dos días a la que asistieron líderes de Estado en Beijing. El FTAAP está siendo impulsado por China y es visto por algunos como una desviación del Acuerdo Trans-Pacífico de Asociación Económica (TPP) que está respaldado por Estados Unidos, pero excluye a China. El lanzamiento oficial del FTAAP no va en contra de los tratados de libre comercio existentes en la región, dijo hoy el Presidente chino, Xi Jinping, anfitrión de los trabajos de esta cumbre, citó un despacho de la agencia Xinhua. P.C.APEC, acuerdos comerciales, economía mundial Descienden reservas internacionales

Por Notimex Cd. de México México (11 noviembre 2014).- Al 7 de noviembre, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 191 mil 410 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 308 millones de dólares, tras el nivel máximo histórico del 31 de octubre de este año. El Banco de México (Banxico) informó que la disminución semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al banco central por 283 millones de dólares, y una reducción de 25 millones, principalmente por el cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, señaló que al 7 de noviembre pasado las reservas internacionales registraron un crecimiento acumulado de 14 mil 888 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 175 mil 522 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Todos los caminos conducen a China

Por The Wall Street Journal (Otra) China (11 noviembre 2014).- En un valle flanqueado por cimas nevadas en la frontera con Kazajistán, una visión de las ambiciones del gobierno chino de redibujar el mapa geopolítico de Asia toma forma. Esta localidad remota, otrora una escala de los comerciantes que seguían la Ruta de la Seda, es donde China construye una de sus ciudades más nuevas. En un área que abarca más del doble de la ciudad de Nueva York, Horgos tenía apenas 85.000 residentes cuando fue fundada en septiembre. El plan es transformar el adormilado cruce fronterizo en un centro internacional ferroviario, energético y logístico para el "Cinturón Económico de la Ruta de la Seda", presentado el año pasado por el presidente Xi Jinping con el fin de establecer nuevos lazos comerciales y de transporte entre China, Asia Central y Europa. Horgos es un componente pequeño en el extenso plan de China para conectar regiones aledañas a través de oleoductos, carreteras, ferrocarriles y puertos, dicen diplomáticos y analistas que han estudiado los proyectos. P.C. China, economía mundial Asumirían deuda al bajar crudo

Por Luis Valle Monterrey México (11 noviembre 2014).- Las modificaciones al reglamento de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria permitirán al Gobierno federal adquirir más deuda pública si la caída en

los precios del petróleo es 10 por ciento mayor al precio previsto en la Ley de Ingresos, o si la producción petrolera de Pemex sigue a la baja. Según el artículo 11 del reglamento, también se podrá elevar el déficit público si la caída en la recaudación no petrolera es 2.5 por ciento real mayor a lo aprobado en la Ley de Ingresos. Analistas prevén una caída en la extracción de crudo más pronunciada en los próximos años, tanto por parte de Pemex como de las compañías privadas, pues en un principio la producción proveniente de los contratos de exploración será marginal o nula. Por ejemplo, proyecciones de la consultora internacional IHS Cera apuntan a que, para el 2022, México estará en 1.8 millones de barriles diarios de petróleo. P.C. finanzas públicas, petróleo, precios El Economista México intensifica su relación con la región Asia-Pacífico NOTIMEX México ha intensificado su presencia en la región Asia Pacífico en menos de una década gracias al Mecanismo de Cooperación Económica (APEC), que representa casi 60% de la producción del mundo. Se trata de la región más dinámica del planeta " y México está preparado ya con las recientes reformas estructurales para tener la posibilidad de acceder a los mercados mundiales en una forma que beneficie a los mexicanos", dijo el senador Teófilo Torres Corzo. P.C. APEC, acuerdos comerciales, economía mundial Reservas internacionales caen a 191,410 mdd REDACCIÓN El Banco de México informó que las reservas internacionales cayeron 308 millones de dólares para ubicar su saldo, en la semana que terminó el 7 de noviembre, en 191,410 millones de dólares. A través de un comunicado, la Institución informó que las reservas presentan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 14,888 millones de dólares. La reducción de 308 millones de dólares fue resultado de: La compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 283 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales México destaca por aceleración de sector manufacturero NOTIMEX La industria manufacturera de los países emergentes registra de nueva cuenta una desaceleración, debido principalmente al comportamiento de este sector en Brasil y China, mientras que en lo particular México destaca por su aceleración, de acuerdo con HSBC. Y es que el Índice de Mercados Emergentes (EMI, por sus siglas en inglés) de HSBC bajó a 51.5 puntos en octubre, desde los 52.5 puntos el mes previo, lo que significó un crecimiento menor de la producción a lo largo de los mercados emergentes, debido a que el PMI en China registró la menor tasa de expansión desde julio. P.C. industria Precio del Brent cae a mínimo de cuatro años REUTERS El crudo Brent cotizaba cerca de los 82 manufacturera dólares por barril el martes tras tocar un mínimo nivel en cuatro años, debido a que la fortaleza del dólar y una robusta producción en yacimientos de esquisto en Estados Unidos contrarrestaban una caída en la producción de Libia. El Brent para entrega en diciembre cayó 1.11 dólares a 81.23 dólares por barril, su menor nivel desde octubre del 2010. A las 1045 GMT cotizaba a cerca de 82 dólares por barril. El petróleo en Estados Unidos perdía 0.20 dólares, a 77.20 dólares por barril. Sitios públicos con acceso a Internet superan los 65,000: SCT NOTIMEX El P.C. petróleo, crudo, Brent, precios programa México Conectado superó los 65,000 sitios públicos con acceso a Internet, cifra que se incrementará al concluir procesos de contratación pendientes, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). En un comunicado, la dependencia detalla que de los 65,149 sitios públicos instalados en el país, 74% son espacios educativos, 12% centros de salud, 8.0% centros comunitarios y 5.0% oficinas de gobierno, entre otros Además, 50% de los lugares públicos conectados derivados de este programa en el país, cuentan con una antena Wi-Fi que permite a quienes no tienen otro medio, conectarse mediante sus propios dispositivos, lo que a su vez coadvuya a recuperar la convivencia social. P.C. telecomunicaciones, tecnología, internet La Jornada Buscará SCT que los 10 mil mdd para red compartida en telecomunicaciones sea de IP Por Miriam Posada México, DF. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes buscará que los 10 mil millones de dólares que se requieren para la red compartida para servicios de telecomunicaciones sean sólo aportación de inversionistas privados, mientras que en esa asociación público-privada el gobierno aportaría el espectro de la banda de 700 megahercios (Mhz) y los sitios públicos para la instalación de antenas, señaló el director general de la subsecretaría de Comunicaciones, Mario Héctor Góngora. Durante su participación en el Mexican Telco Forum, el funcionario señaló que si no hubiera la totalidad de la inversión privada que se estima, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes tiene destinados para esta obra 39 mil millones de pesos a través del Plan Nacional de Infraestructura. P.C. telecomunicaciones, inversión México, principal expulsor de migrantes en AL: Cepal Por Victor Cardoso México se convirtió en el principal emisor de migrantes en América Latina con 11.8 millones de personas que residen en otro país, particularmente en Estados Unidos, reveló un reporte de la Comisión Económica para América Latina (Cepal) dado a conocer este martes. De acuerdo con la información, al menos cuatro de cada 10 de los 28.5 millones de latinoamericanos que han abandonado su país de origen emigró desde México, " que encabeza la lista seguido de lejos por Colombia, con 2 millones, y El Salvador, con 1.3 millones". El reporte Tendencias y patrones de la migración latinoamericana y caribeña hacia 2010 y desafíos para una agenda regional, dado a conocer por la Cepal este martes calculó en 28.5 millones de latinoamericanos y caribeños el número de personas de la región que residen en países distintos al de su nacimiento, de los cuales 70 por ciento fueron a Estados Unidos. En contrapartida, la población migrante procedente de otras latitudes y que vive en la región asciende a 7.6 millones. P.C. CEPAL, migración China y EE UU acuerdan levantar aranceles de productos tecnológicos AGENCIAS Pekín 11 NOV 2014 - 13:12 CET8 China y Estados Unidos han llegado a un principio de acuerdo para levantar aranceles de una larga lista de productos relacionados con las tecnologías de la información, los videojuegos y sistemas GPS, en el marco de las negociaciones de la Organización Mundial del Comercio (OMC). Este acercamiento entre Pekín y Washington podría "contribuir a finalizar rápidamente" las negociaciones iniciadas hace 17 años en la OMS, según ha indicado el presidente estadounidense Barack Obama, durante su participación en el foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC). El Acuerdo de Ginebra sobre las Tecnologías de la Información (ATI), primer gran pacto multilateral para la eliminación de barreras arancelarias, entró en vigor en 1997. P.C. China, Estados Unidos, comercio exterior, tecnología, economía mundial